
Protokoll  der Mitgliederversammlung am 22.02.2014 
 
 
Die Tagesordnung liegt diesem Protokoll bei  
Der Kassenbericht und der Revisorenbericht sowie die Berichte der Funktionäre 
liegen ebenfalls diesem Protokoll bei. 
 
TOP 1:   Wolfgang Feix begrüßt die Mitglieder 
 
TOP 2:   Wolfgang Feix stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist 
               Es sind 55 Mitglieder anwesend, davon 51 stimmberechtigt darunter 1  
               Jugendmitglied, das 3 Stimmen der Jugendgruppe  hat 
 
TOP 3:   Die vorläufige Tagesordnung wird einstimmig genehmigt und zur 
              entgültigen Tagesordnung deklariert. 
 
TOP 4:   Wolfgang Feix erläutert nochmals die Beschlüsse der letzten  
              Monatsversammlungen von Dez 2013 und Januar 2014. 
              Hier wurde über die Arbeitsstunden und dem Austausch der Wasseruhren 
              am Schanzenberg abgestimmt.      
              Er erwähnt den erhaltenen Zuschuss in Höhe von 9.990,00 Euro der  
              Possehl-Stiftung sowie den Einbau der neuen Pforte  auf dem Gelände 
             Schäferstr. und die Kooperation  mit der Schule an der Wakenitz  
             Thomas Brügger berichtet über die neuen, angehobenen  
             See-Benutzungsgebühren. Die neuen Gebühren haben eine Laufzeit von 
             zehn Jahren.  Aufgrund dieser neuen Tarife müssen alle Bootseigentümer 
             einen Antrag auf Erteilung einer privatrechtlichen Benutzungserlaubnis zum 
             Befahren der Ratzeburger Seen ausgefüllt und unterschrieben abgeben. 
             In diesem Zusammenhang mahnt er die noch fehlenden Anträge der    
             Mitglieder an, da alle Anträge bis Mitte März geschlossen abgegeben werden 
             müssen. 
             Des Weiteren weist Thomas Brügger auf die Problematik  der Besetzung der  
             Motorboote bei Regatten hin.  Er  hat eine Liste erstellt, in die sich die 
             Mitglieder eintragen  können, die bereit sind, diese Boote an den  
             Regattaterminen  zu besetzen 
 
TOP 5:   Jochen Roering erläutert seinen Kassenbericht  
               Er weist auf die Spende der Possehl-Stiftung in der Einnahmenseite  
               und auf die entstandenen Instandhaltungskosten des Motorbootes sowie  
               den Kauf einen neuen Herdes für die Messe  in der Ausgabenseite hin. 
               Er erwähnt eine  Kostenerhöhung durch den Verpächter Vidal, die  
               Erhöhung der Wassergrundgebühren sowie die Wassernutzung   
               Lauenburgische Seen. Dagegen steht eine geringere Mitgliederzahl.   
 
TOP 6:   Herbert Kummerow erläutert den  schriftlich erstellten Prüfbericht    
              Es gibt keinerlei Beanstandungen, die Kasse wurde ordentlich geführt  
              Allerdings wurde die Kasse der Jugendabteilung in 2013 nicht abgerechnet. 
 
 
 
 



         
TOP 7:  Thomas Wigger bedankt sich bei den Segelkameraden, die bei den 
              Brückenbauarbeiten mit gearbeitet haben. Auch er weist nochmals auf die  
              neu zu erwartenden Plaketten hin und bittet die Bootseigner diese unbedingt  
              zu befestigen, da man mit Überprüfungen seitens des Kreises Herzogtum  
              Lauenburg rechnen muss. 
              Die Bootseigner, die ihre Anträge ordnungsgemäß abgegeben haben,  
              haben auch einen Anspruch auf einen Liegeplatz. 
              Das Ein- und Auslagern am Schanzenberg wird wieder in den normalen AD  
              am Schanzenberg integriert werden.    
            
              Jens Lange berichtet von der um 15 Uhr im Saal der Messe stattgefundenen  
              Jugendvollversammlung. 
              Timo Kiewert steht als Kassenwart nicht mehr zur Verfügung. 
              Dann berichtet er über die Kooperation mit der Schule an der Wakenitz. 
              Bis zum heutigen Zeitpunkt haben drei Theoriestunden stattgefunden an  
              denen elf Schüler teilgenommen haben. 
              Auch die Lehrkräfte, drei ausgebildete Sportlehrer, wollen den praktischen  
              Teil während  dieser Aktion erlernen.   
           
              Stefan Borchard berichtet über die am Schanzenberg stattgefundenen  
              Vereinszusammenkünfte. 
              Dieser Bericht liegt diesem Protokoll bei.  
 
              
TOP 8:   Es wurden keine weiteren  Fragen zu den vorhandenen Berichten 
              gestellt. 
 
TOP 9:    Hans- Joachim Hinz bedankt sich beim Vorstand für die im letzten Jahr  
               geleistete  Arbeit und bittet um Entlastung desselbigen 
               Der Vorstand wird einstimmig entlastet 
 
 
TOP10:  Wahlen  
               Die Wahlen werden von Erich Giera als Wahlleiter  durchgeführt  
               Erich Giera merkt an, dass alle Kandidaten im Vorwege befragt wurden, ob  
               sie nach dem Wahlvorgang die Wahl annehmen werden. Dieses haben alle  
               Kandidaten bestätigt.  
 

1. Schriftführerin Petra Feix:  einstimmig gewählt 
2. Bootshauswart Jürgen Lange:  einstimmig gewählt 
3. Segelobmann Jürgen Kiewert:  einstimmig gewählt 
4. Start- und Zielrichterin Gudrun Wigger:  einstimmig gewählt 
5. Vergnügungswart Rüdiger Mallwitz:   einstimmig gewählt 
6. Kassenrevisorin Nicole Brandt: einstimmig gewählt  
7. Ehrenratsmitglied Hans-Joachim Hinz: einstimmig gewählt 
8. Jugendwart Jens Lange wird in seinem Amt bestätigt: einstimmig 

 
             Wolfgang Feix bedankt sich bei Herbert Kummerow für seine langjährige  
             ehrenamtliche Tätigkeit im Verein. 
 



                                
 
 

 
 
              Wolfgang Feix bedankt sich ebenfalls bei Erich Giera 
 
 
TOP 11:  Anträge 
                Es liegt der Versammlung ein Antrag vor  
                Er lautet: Der Vorstand möge die Kostenverteilung der Wassergebühren 
                               auf dem Segelstützpunkt Schanzenberg neu regeln und  
                               Maßnahmen ergreifen, die zu einer Reduzierung des  
                               Wasserverbrauches führen. 
                               Die Grundgebühren für Wasser müssen auf die Zapfstellen  
                               umgelegt werden. 

Der Antrag wird mit zwei Gegenstimmen angenommen 
 
Wolfgang Feix befragt die Anwesenden nach der Richtigkeit des Wahlablaufes und 
des Ablaufes der Versammlung, dieses wird einstimmig bestätigt. 
  
 
Ende der Versammlung 20.00 Uhr 
 
 
 
 
 
___________________                                               ___________________ 
  1. Vorsitzender                                                                Protokollführerin 

 
 
 
               
              
              
 
 


